354 cm²

Página: 3

'Reformas de AMLO no pasarán'

#Senado

En el Senado de la República, la oposición reiteró que no pasarán las reformas del presidente Andrés Manuel López Obrador, y advierten que no avalarán que se debilite al Poder Judicial ni a los organismos constitucionales autónomos

POR RUBÉN ARIZMENDI

os coordinadores de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Movimiento Ciudadano (MC), advirtieron que, desde el Senado de la República, van a seguir enfrentando al régimen y los abusos del poder del Gobierno federal.

El coordinador emecista, Clemente Castañeda, refrendó el compromiso de impulsar una agenda que ponga al centro las causas de las personas, por lo que se comprometió a que MC continúe siendo un dique contra el autoritarismo y reafirmó su compromiso para no permitir que se debilite al Poder Judicial y los organismos constitucionales autónomos.

Afirmó que su bancada seguirá oponiéndose a la militarización

de la vida pública de México y al desmantelamiento de las instituciones democráticas del país:
"Vamos a seguir defendiendo
la democracia, nuestras instituciones. Vamos a seguir defendiendo
a Jalisco y a México. Movimiento
Ciudadano seguirá demostrando
que México sí tiene una alternativa, que sí tiene opción y sí
tiene futuro", puntualizó.

Señaló que desde su escaño impulsará y acompañará las iniciativas de la bancada naranja para conseguir la ampliación de la licencia de paternidad a cuando menos 20 días; la creación de licencias laborales para las personas cuidadoras de sus familiares o de otros seres queridos; y licencias por menstruación, como ya sucede en otros países.

El PRD que encabeza Miguel Ángel Mancera coincidió con el líder perredista, Jesús Zambrano, al calificar las 20 iniciativas que presentó el presidente de México como "pura demagogia".

Estrategia de distracción Señalaron que son parte de su estrategia de distracción como jefe de campaña que es, aunado a que son regresivas y atentan contra la división de poderes y las instituciones democráticas, por lo que adelantaron que ino van a pasar!

El PAN, que dirige en la Cámara Alta Julen Rementería, dijo que no pasará el paquete de reformas que presentó el presidente porque "nos oponemos a desaparecer a los órganos autónomos, por un simple capricho de quien atenta a la democracia y los derechos humanos.

Por el PRI, la postura del Comité Ejecutivo la comparte el coordinador de los senadores Manuel Añorve al considerar que "hoy tenemos la responsabilidad histórica de defender el régimen democrático. No vamos a permitir que Morena elimine o debilite a las instituciones que representan límites y contrapesos efectivos al ejercicio





Reporte Indigo Cinco Días Sección: Reporte

2024-02-07 02:02:27 354

354 cm²

Página: 3 2/2

del poder".

Indicó que es un despropósito atentar contra las instituciones que hacen posible su defensa y protegen los derechos y libertades de los ciudadanos.

"No es casualidad que a unos meses de la elección Morena busque enfrascar a la oposición en una discusión "estéril y sin rumbo". Saben que no cuentan con los votos para consumar este "asalto a la democracia" y a la vida institucional que sostiene a la nación.



